

Pressemitteilung

Goldene Ehrennadel für Norbert Weinbach Lorscher SPD ehrte langjährige Mitglieder



Langjährige Mitglieder der SPD wurden beim Neujahrskaffee des Ortsvereins von einigen Funktionären geehrt, v.l., Frank Schierk, MdL Norbert Schmitt, Matthias Baaß (Bürgermeister von Viernheim), Ingeborg Höger, Irmtraud Sankowski, Jens Schütte, Malu Weinbach, Peter Velten, Marlene Zarges, Claus Schubert, Peter Bohrer, Brigitte Sander (SPD-Vorsitzende), Norbert Weinbach.

Langjährige engagierte Mitglieder der Sozialdemokratischen Partei wurden beim Neujahrskaffee des Lorscher SPD-Ortsvereins im Freierherrensaal des Palais von Hausen geehrt. Die Ehrungen nahmen die Vorsitzende Brigitte Sander, der Fraktionsvorsitzende Frank Schier, der SPD-Landtagsabgeordnete Norbert Schmitt und Viernheims Bürgermeister Matthias Baaß vor in seiner Eigenschaft als Spitzenkandidat der SPD bei der Kreistagswahl am 6. März. Brigitte Sander hatte die Ehrungen zusammengestellt und vorgelesen.

Eine silberne Ehrennadel, eine Urkunde und ein Säckchen mit Lorscher Klostertalern erhielt Jens Schütte für 25 Jahre Mitgliedschaft. Ebenfalls seit 25 Jahren dabei ist Marlene Zarges. Sie hat vor 25 Jahren den Lorscher Single-Treff gegründet, ist Vorsitzende der Arbeiterwohlfahrt und Stadtverordnete. Peter Velten (25 Jahre) hat bei den Jusos seine Parteikarriere begonnen, kam 1993 ins Stadtparlament, ist Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses und Geschäftsführer der Fraktion. Er war stellvertretender SPD-Vorsitzender, Vorsitzender und ist jetzt der Mann, der für die Kasse zuständig ist.

../2

40jährige Mitgliedschaft: Wolfgang Vath und Peter Bohrer. Bohrer ist bekannt als Anhänger der Fußballer des SC Olympia. Irmtraud Sankowski hat sich in den vergangenen Jahren an manchen Fahrten der SPD beteiligt. Malu Weinbach hat sich beim Weihnachtsmarkt und bei den Grillfesten der SPD engagiert. Ingeborg Höger stammt aus einem sehr sozialdemokratischen Haus. Ihr Vater Ernst war lange Jahre Stadtverordneter. Brigitte Sander erinnerte daran, dass Mutter Anna für 50jährige Mitgliedschaft geehrt werden sollte. Sie sei leider im Herbst 2015 gestorben. Claus Schubert war lange Jahre Mitglied des SPD-Vorstands und hat dort die Kasse der SPD geführt.

Ehrenstadtrat Norbert Weinbach ist seit 50 Jahren Mitglied der SPD. Ihm wurde das goldene Parteiabzeichen angesteckt. Von 1972 bis 1997 war er Stadtverordneter, Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses, Fraktionsvorsitzender, von 1997 bis 2006 Stadtrat, dabei von 1997 bis 2001 Erster Stadtrat und Vorsitzender der Sportkommission, von 1985 bis 2006 Mitglied des Kreistags Bergstraße und ab 1993 Mitglied der Regionalversammlung Südhessen. Im Jahr 2006 beendete er seine aktive kommunalpolitische Laufbahn. Weinbach war Vorsitzender und stellvertretender Vorsitzender der Lorsch SPD und kümmert sich noch heute um die Öffentlichkeitsarbeit der Partei. Für seine Verdienste um die Gemeinschaft wurde er mit dem Landesehrenbrief und dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet.

Ω